

JOY-EROS

La Alegría del Deseo

Joy-Eros es una marca de joyería artística fundada por el artesano Jeremias Mariño formado en las cinco especialidades de la Escuela de la Joya Sergio Lukes en CABA. La marca se caracteriza por la excelencia en el diseño y la calidad de sus piezas, que combinan técnicas tradicionales con enfoques innovadores. Joy-Eros se dedica a crear joyas únicas que no solo embellecen, sino que también cuentan historias, reflejando el compromiso con la artesanía y la creatividad.



Biografía del Diseñador

Jeremias Mariño, el diseñador detrás de Joy-Eros, se graduó con honores de la Escuela de la Joya en CABA, donde se especializó en Joyería, Grabado a buril, Cincelado, Engarce y Cadenas. Con más de una década de experiencia en la industria, Jeremias ha trabajado en la producción y comercialización de piezas de joyería auténticas que buscan reflejar la identidad de sus portadores. Su visión artística y su pasión por la joyería se reflejan en

cada pieza que crea, fusionando tradición y modernidad.

Selección de Imágenes de Productos



Avispa voladora: realizada en cobre, bronce y plata. con articulaciones móviles.



Perfumero de plata. pieza que evoca la esencia del amor. Antiguo perfumero con dosificador, elaborado artesanalmente en plata 925.



Murciélago de plata: Una pieza que destaca por su elegancia y simplicidad, hecha a mano.



Colección folklore: dijes de instrumentos autóctonos argentinos en miniatura. Realizados artesanalmente buscando reflejar la tradición musical propia de nuestro territorio.



Dije Puma: pieza elaborada mediante el modelado en cera y posterior fundición a la cera perdida. busca reflejar la diversidad de la fauna autóctona argentina .

Presencia y Acciones en Eventos

Eventos Nacionales:

-Primer premio por la especialidad Engarce en la muestra anual de talleres de la escuela de la Joya Sergio Lukes año 2010.

-Seleccionado en la "V bienal de Artesanías" realizada en el Museo de Arte Popular Jose Hernandez 2013 .

Talleres de formación:

-Talleres de Formación anual en joyería 2016 a 2019. Joy Eros organiza talleres de formación para nuevos talentos en la joyería, promoviendo el arte y la técnica.

-Seminario de capacitación 2022- iniciación a la joyería

-Taller de capacitación 2023-"Desde una mirada lúdica y artística donde el taller propuso un recorrido por diversas técnicas propias del mundo de la joyería, la historia, la sustentabilidad y el uso eficiente de los recursos y el diseño de joyas.

Sostenibilidad:

Materiales Éticos: Compromiso con el uso de materiales éticos y sostenibles en la creación de las joyas utilizando materia prima reciclada.

Producción Responsable: Fomentar prácticas responsables y sostenibles en todas las etapas de producción.

Joy-Eros se posiciona no solo como una marca de joyería, sino como un referente en la artesanía y el diseño, llevando la excelencia argentina al mundo.